

AMOR INOLVIDABLE

Un día fui a la casa de Aitana y Felipe, mis abuelos, con mi perrito Charmander.

-¿Qué tal estáis?- les dije.

- Muy bien- dijeron ellos.

Comimos juntos y después el abuelo me dijo que la abuela tenía Alzheimer. --
¿Qué es el Alzheimer?- pregunté.

-El Alzheimer es cuando la gente mayor se olvida de las cosas y, a veces recuerdan cuando tenían 10 años- dijo el abuelo.

De repente, la abuela grito:

- ¡Quiero comer!-

- Pero si acabas de comer mujer- le contestó el abuelo.

La abuela no se acordaba de que ya había comido. Luego jugué con ella al ajedrez pero la abuela se bloqueó y no sabía cómo mover las piezas y se puso a llorar. Se puso a llorar porque ya no sabía nada.

- Qué pena me da mi abuela- pensé. -Algún día me podría pasar a mí.-

Después dejó de llorar y se puso muy contenta y seguimos jugando.

Luego me fui a casa. A partir de ese día, voy todas las tardes a pasar tiempo con la abuela. Le ayudo a recordar las cosas que olvida porque sé que en el fondo nunca se va a olvidar de mí.

